
Общественный совет

В повестке дня заседания Общественного совета от 
19 января основным рассматриваемым вопросом был 
«Об арендных отношениях в рамках реализации 
Программы поддержки предпринимателей». 

действительно единая страна, еди
ный Славутич! «На мой взгляд, эта 
акция единения -  Марш мира -  
прошел в Славутиче на высоком 
уровне в единой семье территори
ального сообщества города. Я ощу
тил душевное спокойствие и удов
летворение. Большое число людей, 
собравшихся на площади, вызвало 
желание на следующий год прове
сти кольцо единения вокруг 
Славутича. Я также хочу отметить, 
что сегодня — большой религиоз
ный праздник. В своей статье «От 
духовного общества до морального 
государства» я обращаю внимание 
на то, что люди должны оценить 
свое отношение к религии и место 
религии в жизни общества»,— ска
зал Владимир Удовиченко.

Обсуждение основного вопроса 
повестки дня заняло значительно 
больше времени, чем определяет 
регламент совета. Вопрос действи
тельно актуальный и злободнев
ный. В работе совета приняли уча
стие предприниматели города во 
главе с председателем Союза 
предпринимателей Славутича 
Сергеем Чесноковым, председате
лем Общественного совета при ис

полкоме городского совета Юрием 
Егоренко. Был внесен ряд предло
жений по оптимизации арендных 
ставок для предпринимателей, 
окончательное решение по кото
рым будет принято на ближайшей 
сессии горсовета.

Как отметил мэр, обсуждение 
этого вопроса будет продолжено 
и на совместном заседании обще
ственных советов в следующий по
недельник. Всё это делается для 
того, чтобы вопросы реформирова
ния в Украине проходили более

прозрачно и стали максимально по
лезными для нашего общества. 
В тяжелое время обсуждаем мы 
этот вопрос, но совместными уси
лиями мы будем искать путь к исти
не. Все эти обсуждения помогут вы
ходить с более конструктивными 
предложениями на заседание сес
сии городского совета, при оконча
тельном обсуждении изменений 
в бюджете и реформировании раз
личных сфер социально-экономи
ческой жизни.

Вадим ИВКИН

Открывая заседание совета, го
родской председатель выразил 
благодарность всем жителям 
Славутича за активное участие

в Марше "мира.. Горожане проде- 
монстрировал и  действительное 
единство и патриотизм, солидар
ность и человеческую боль —  мы


